

本市の姉妹都市「日光市」からの贈り物 ～日光市産の木材で造った消毒スタンドの寄贈～

本市の姉妹都市である「栃木県日光市」から親善友好と交流の一環で「木製足踏み式消毒スタンド」を寄贈いただくことになりました。この寄贈にあわせて、粉川日光市長から石森八王子市長への贈呈式を下記のとおり開催します。

日光市とは、昭和49年（1974年）4月に姉妹都市の盟約を締結してから、これまでも継続して都市間の交流を図ってきました。今回の交流により、さらなる親睦を深めていきます。

なお、令和6年には、姉妹都市盟約50周年の節目を迎えます。

1 贈呈式

- (1) 日時 11月22日（火） 市長定例記者会見終了後（概ね15時頃）
- (2) 会場 市長公室（本庁舎3階秘書課横）
- (3) 出席者 八王子市長、日光市長（粉川昭一（こなわかしょういち））

- 2 寄贈品名等 木製足踏み式消毒スタンド 50台
材質は日光市産のヒノキ（本体）のほか、一部にカシまたはケヤキを使用

- 3 設置場所 市民が利用する施設 48施設
（市役所本庁舎や市民センター、市民事務所などの施設）

- 4 設置の時期 11月23日（祝）から

- 5 寄贈の経緯 日光市から「日光市産の木材『日光の木』のPRと、ブランドメッセージを発信する目的で製作した本スタンドを、姉妹都市である八王子市に贈りたい」との申し出をいただき、寄贈となった。

